

serons obligé de le vendre plus de 30 centins. Que l'on fasse à l'avance des économies.

Il est trop tard maintenant pour nous envoyer des numéros à relier.

La plus belle rose du monde

Il y avait autrefois aux confins de l'Arabie une reine puissante et vertueuse, qui cultivait dans ses jardins les roses les plus magnifiques et les plus variées. Il en croissait même le long des murs du palais ; elles grimpaient autour des colonnes, encadraient les fenêtres, envahissaient les galeries et jusqu'à la voûte des salles ; partout leurs vives couleurs étincelaient aux yeux ; partout on respirait leur suave parfum.

Mais le deuil entra un jour dans le palais ; la reine tomba malade, et les médecins déclarèrent qu'elle ne tarderait pas à mourir.

Tandis que toute la cour était consternée, un vénérable vieillard, dont la sainteté et les lumières surnaturelles étaient connues dans les alentours, se présenta au palais. " Qu'on apporte la plus belle rose du monde, dit-il, celle qui est le symbole de l'amour le plus saint et le plus pur ; qu'on la mette devant les yeux de la reine avant qu'ils ne se ferment, et la reine ne mourra pas.

Alors jeunes gens et vieillards accoururent de tous côtés avec les plus belles roses qu'on pût